
出席者49名・欠席者9名・免除会員2名
麻田・藤井・後藤・和泉享・眞鍋・松山・中野昌・大西信・竹中-会員

78.95％（6/21）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一朗

∵ 7月のプログラム
5 (№１)-新旧会長引継式

12 (№2)-新委員長挨拶

19 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

26 (№4)-納涼例会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　7/10→7/9　歓迎会
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お知らせ

■会長挨拶 “生誕150年”

①新館 ②旧館(竣工Ｓ44.)

③句碑「いさかいもなく 水漫々の青田かな」

米山梅吉記念館

場所：静岡県駿東郡長泉町上土狩字東通狩346-1.346-2.346-4

構造：鉄筋コンクリート・鉄骨造陸屋根・銅板葺3階建
善通寺　7/11→7/7　歓迎会

坂出東　7/25　親睦夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月
　小山君　有家君　

　山田君　高岡君

コーナン応援してください

　橘君

新会員を紹介できて

　大熊君

新入会員をお迎えして

　夏見君

入会させていｔただいて

　内海君

新入会員です、宜しくお願いします

　古川君

古川様・内海様入会おめでとうございます

　秋山憲夫君

親睦活動のご参加お願いします

　尾崎君

<ニコニコ会計累積/￥25,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　橘君
なんとなく
　中川君
一年間よろしくお願いします
無理なく自然体で頑張ります
　川原君
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床面積：1階623.78㎡ 2階340.58㎡ 3階61.42㎡

建築年月日:平成10年3月31日 総工費:36.000万

米山梅吉は、明治元年（1868）2月4日生まれで、和田竹造の3男として出生し、

本年、生誕150年を迎えました。また記念館は、2019年9月に創立50周年を迎

えます。再来年2020年10月20日には、日本のロータリー設立から100周年を

迎えます。大きな節目を迎えるにあたり、ロータリーの原点を知り更なる発展

する機会のきっかけになればと思い研修旅行を企画したしだいです。

いろいろな業績

・文筆家(提督彼理、銀行行余録他)

・銀行業務の近代化への貢献

・信託法に基づく最初の株式会社

・教育者（青山学院初等部.幼稚園私財で創設）

・社会奉仕者（三井報恩会）

・日本のロータリークラブ創設

今後,高齢化社会を迎えるに当たり、時代を先取りした奉仕の生き方を

学びたいと思います。
■幹事報告

①7月12日例会から四国ガス丸亀支店長竹内広一さんが入会されます

②7月6日から10日まで短期留学生の受け入れをします

ナタリー15歳 レイチャル17歳の女子学生です

③例会終了後旧理事会があり、そのあと、今期の理事会を開催します

■ 理事会報告

①8月9月プログラムについて承認されました

②今年度の予算案で承認されました

③8月25日26日米山梅吉記念館訪問と富士山の大自然に触れる旅による

家族旅行の実施について承認されました

④新入会員の候補者がでた時、まず幹事に報告→会員組織委員会で選考会
　川原君

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

④新入会員の候補者がでた時、まず幹事に報告→会員組織委員会で選考会

→理事会という手順ですすめていく
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新旧会長幹事 古川新入会員 内海新入会員

■例会事業；新委員長挨拶
川原 会長 今年度は会長方針にも掲げた「米山梅吉記念館」への研修旅行を８月２５日（土）

と２６日（日）に計画しております。是非とも多くの方々の参加をお願い致します。

齋賀 副会長 ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会の中核をなしている４委員長のご協力を宜しくお願い致します。

先日、川原会長のご指示で高松ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの例会に出席をしました。香川県では最も歴史

のあるｸﾗﾌﾞであるとともに、大きなｸﾗﾌﾞである事に驚きました。ﾒｰｸｱｯﾌﾟの人数が２５名であ

る事にも驚きました。出席委員会の方より東京ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの規模（会員数２００名あまり）や

帝国ホテルでのﾒｰｸｱｯﾌﾟの案内にも規模の大きさに感心し、ﾒｰｸｱｯﾌﾟの大切さを感じました。

本年はチェンジと言う言葉が注目されますが、四委員長と相談してしっかりと役割を果たしま

す。

福田 幹事 皆さんのご協力を得て、幹事職を務めて参ります。明日の短期交換学生の受け

入れが初めての事業になりますが、宜しくお願い致します。藤井委員長は海外出張となって

おりますが、準備万端すべて整えていただきました。川原会長はじめ優しい会員の方々の

ご協力を得ながら幹事職を務めます。

竹内 会計 会計職を務める事になりました。若返りにはなりませんでしたが、宜しくお願いしま

す。秋山会計より引継ぎますが、４年前より前年度の余剰金はﾆｺﾆｺ会計に入金する事にな

り、次年度の会計がｽﾑｰｽﾞに行えるようになっています。みなさんの大切なお金を預かって、

しっかりと運営してまいりますので、宜しくお願い致します。

山内 SAA 楽しく、秩序正しく、和やかな例会となるようご協力お願い致します。また、ﾆｺﾆｺ、

ガンバルboxへのご協力も宜しくお願い致します。

夏見 直前会長 昨年１年間、皆様には大変お世話になりました。有難うございます。思い残し

た事は殆どございませんが、一つだけ残念だった事がございます。ﾛｰﾀﾘｰの友の中の「パズ

今年度始まりました

宜しくお願いします

福田君

一年間宜しくお願いします

山内孝茂君

新年度を迎えて頑張ります

竹内君

職業奉仕委員長挨拶を終えて

皆様宜しくお願いします

吉田君

社会奉仕委員会頑張ります

宜しくお願いします

陶國君

<がんばる会計累積/￥32,000>

ガンバルboxへのご協力も宜しくお願い致します。

夏見 直前会長 昨年１年間、皆様には大変お世話になりました。有難うございます。思い残し

た事は殆どございませんが、一つだけ残念だった事がございます。ﾛｰﾀﾘｰの友の中の「パズ

ルでﾛｰﾀﾘ」に毎回応募しましたが当選を果たせませんでした。今年は川原会長を応援しなが

ら当選を目指します。

吉田 職業奉仕委員会委員長

入会して１１年目、重要な職業奉仕委員会委員長を拝命し、光栄に思います。皆さんと共に

職業にポリシーとプライドを持ち、利他の心を大事にして役目を果たします。また、入り口に

掲げてある「入りて学び、出て奉仕せよ」の理念と私の大事にしている臨済宗改組のお言葉

である「随処主を作り、立ち処、皆眞なり」を基本として頑張ります。

陶國 社会奉仕委員会委員長

地域の方々、地域社会に貢献できる事業をやっていきたい。環境保全委員会青少年奉仕委

員会と連携をとり役目を果たしていきます。宜しくお願い致します。

藤井 国際奉仕委員会委員長 （天野 副委員長 挨拶分 代読）

初回の挨拶が不在で出来ず申し訳ありません。今回は初めての委員長職ですが皆様のご

支援を得て務めます。短期交換学生の受け入れ行事に際しては、福田幹 事の学生受

け入れ、天野副委員長には不在時のｻﾎﾟｰﾄ、山内SAAには丸亀高校へのつなぎ、前国際奉

仕委員長の大山会員には昨年の進め方等を教示いただきました。多くの方々のご協力に

恵まれ感謝致します。今年度、３委員会の連携をとりしっかりと務めますので、宜しくお願い

致します。

秋山 会員組織委員会委員長

会員増強・退会防止委員会委員長を森副委員長、立花会員と共に務めます。前年度５７名

の会員数でしたが本日２名の方々の入会により５９名の会員数になりました。来週には１名

入会となりますので、６０名の会員でスタートします。この６０名台の会員数を維持し、１名で

も２名でも増員する事を目指します。

池田 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会委員長

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長経験者より「大変ですよ」との励ましの言葉をいただきました。本年１年間皆

様のご協力をお願い致します。川原委員長よりシリーズ企画を依頼されました。このシリー

ズ企画として諸先輩方々のお話を９月より予定をしております。ご協力宜しくお願い致します。

尾崎 親睦活動委員会委員長

昨年に引き続き親睦委員会の役を務める事になりました。入会４年目ですが、先人の方々

が築かれた本クラブの良い雰囲気を更に高めていきたいと思います。今年度は８月２５日、

昨年に引き続き親睦委員会の役を務める事になりました。入会４年目ですが、先人の方々

が築かれた本クラブの良い雰囲気を更に高めていきたいと思います。今年度は８月２５日、

２６日の米山梅吉記念館の旅行、是非とも皆様方のご参加、ご協力をお願い致します。


